

## Se reactivan Plazas Ciudadanas



**TALCA.** Hasta el Centro de Salud Familiar Magisterio, llegaron en pleno los servicios dependientes del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, en un operativo que dio inicio al trabajo en terreno del segundo semestre.

El Registro Civil e Identificación, Seremi de Justicia, Corporación Judicial, Gendarmería y Programa Mi Abogado, atendieron diversas consultas de la ciudadanía.

“Para nosotros como Ministerio de Justicia, es importante estar acá, ya que es la primera Plaza de Justicia de este segundo semestre y de mi gestión. Estamos cumpliendo con lo que nos mandata nuestro Presidente Gabriel Boric, de estar cerca de la ciudadanía y llevar los servicios de justicia a la gente, dando todas las facilidades para que tengan acceso y puedan realizar sus consultas sobre diversas materias, así como conocer e involucrarse en el trabajo de reinserción social de Gendarmería de Chile”, dijo el seremi de Justicia y Derechos Humanos, Guillermo Miño.

La autoridad agregó, que las Plazas Ciudadanas se seguirán replicando periódicamente en sectores urbanos como rurales, para atender los requerimientos de la ciudadanía.